



Agradecimiento

Decía Don Francisco de Quevedo que el agradecimiento es la parte principal

del hombre de bien. Economist&jurist, durante este último cuarto de siglo,

ha sido una realidad que ha ido creciendo gracias a su profunda, sincera y directa

vinculación con los operadores jurídicos. Esta expresión de nuevo cuño,

hace referencia a los Abogados, Fiscales, Jueces, Procuradores, Notarios, Registradores,

Letrados de la Administración, en fin a todas las profesiones que

intervienen de una forma u otra en la compleja y difícil función de administrar

la justicia, de procurar la seguridad jurídica, de propiciar la libertad y el respeto

a la dignidad del ser humano. Ahora al conmemorar estos 25 años de nuestra

publicación, queremos agradecer la colaboración de todo los miembros de

nuestro Consejo Asesor y Editorial, de todos los juristas que han escrito en

Economist&Jurist, compartiendo su conocimiento y contribuyendo por ello a

que tengamos un país más justo. También es el momento de recordar con cariño

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |